
 
 審核二ＯＯ八至Ｏ九年度  答覆編號  

開支預算  FHB(FE)001 

 問題編號  
  0002 

管制人員的答覆  

總目： 49 食物環境衞生署  分目： 000 運作開支  

綱領： (1) 食物安全及公共衞生  

管制人員： 食物環境衞生署署長  

局長： 食物及衞生局局長  

問題：  

在此綱領下，抽取食用動物樣本以測試是否含有殘餘獸藥的數目，2007 的數字為

58 177，比 2006 年的 70 573 減少達 17.56%，而 2008 年的預算數目將會進一步

減少至 58 000。請問當局抽取樣本數目大幅及持續減少的原因為何？  

提問人：  梁家傑議員  

答覆：   

2007 年抽取食用動物樣本的數目減少，是由於屠房屠宰本地豬隻和進口豬隻的數

目減少所致。 2008 年的預算數字與 2007 年的實際數字相若，只是以最接近的千

位整數計算。如 2008 年屠房屠宰的豬隻數目上升，本署會抽取更多樣本進行測

試。  

 

 

 

 

 

簽署︰   

姓名：  卓永興  

職銜：  食物環境衞生署署長  

日期：  20.3.2008 
 


